

Programme d'éducation intermédiaire (PÉI)

L'École secondaire de l'Île offre un programme qui répond à la fois aux exigences du ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport (MELS), de l'Organisation du baccalauréat international (IB) et de la Société des écoles du monde du BI du Québec et de la francophonie (SÉBIQ).

Le PÉI de l'IB est un programme reconnu à travers le monde qui, en plus d'offrir l'apprentissage des matières habituelles a pour but d'éveiller l'élève à l'humanisme international. Il vise à développer la sensibilité internationale en adoptant une attitude positive à l'égard des apprentissages par des projets reflétant la réalité de la vie tout en développant les compétences de communication et le profil de l'apprenant.





Grille-matières

L'élève en concentration intermédiaire s'engage à:

- Réussir tous les cours;
- Satisfaire aux exigences liées au Service-action (bénévolat) chaque année;
- Compléter un projet personnel en secondaire 5;
- Réussir une 3e langue, soit l'espagnol.